

Les réactions

Anne-Laure Thomas et Didier Adam, candidats socialistes « Faire barrage à l'extrême droite ! »

« Le canton de Sully-sur-Loire connaît ce soir une situation inédite et inquiétante.

Les socialistes de Sully sur Loire, conscients de la nécessité de protéger la démocratie et la République, appellent l'ensemble des citoyennes et des citoyens à faire barrage à l'extrême droite.

Ils resteront présents et attentifs, dans les mois et les années à venir, à la politique menée dans ce canton, et dans le département, pour la solidarité entre les générations, la protection de nos emplois et des services publics. »

Jean-Noël Cardoux : *« Les électeurs sont complètement déboussolés » « Je ne suis pas en ballottage, je suis majoritaire avec 1 000 voix d'avance et si il y avait eu 28 votants de plus, je serais passé au premier tour... ça m'agace. Quant au score du FN, 26 % alors que l'on n'a jamais vu la candidate, c'est pitoyable. Beaucoup de gens ont confondu les cantonales avec des élections nationales et ils ont oublié tout ce que j'ai fait pour le canton. La politique en France est faite par les médias nationaux et les électeurs sont complètement déboussolés ».*

Jean-Pierre Sueur : une position sans ambiguïté.

« J'apporte tout mon soutien, pour le second tour des élections cantonales, à tous les candidats qui se réclament de la gauche. Dans les cantons où un candidat de la droite républicaine se trouve opposé à un candidat du Front national, j'apporte sans aucune ambiguïté mon soutien au candidat de la droite républicaine car je pense que les idées et projets du Front national représentent un danger pour notre pays et ses valeurs les plus fondamentales.»